



WOHNGENOSSENSCHAFT "UNS OOG" GING ONLINE

Am 26.02.2019 von Herbert Grohmann

Auf Langeoog wird ja oft heißer gegessen als gekocht wird. Wissen eigentlich alle. Trotzdem legt sich so manches Gerücht wie Seenebel über die Insel.

Damit die Wohngenossenschaft "Uns Oog" nicht bis zur Unkenntlichkeit in einem dieser Nebel verschwindet, ist sie jetzt online gegangen.

Diese Genossenschaft ist ein Projekt - von vielen Langeoogerinnen und Langeoogern mit persönlichem und finanziellem Engagement getragen - das Abhilfe in der angespannten Wohnsituation auf der Insel für Insulaner schaffen will.

Seit letztem Wochenende kann man die Internetpräsenz der Genossenschaft unter www.uns-oog.de erreichen. Interessierte können sich dort ausführlich über den Fortgang dieses Projektes oder noch verfügbaren Wohnraum informieren.

Cookies erleichtern die Bereitstellung unserer Dienste. Mit der Nutzung unserer Dienste erklären Sie sich damit einverstanden, dass wir Cookies verwenden. OK Details ansehen

2 von 3 2019-10-16, 11:03